

市勢ハイライト 2014

本市のこの1年を振り返ります。



改築した矢沢保育園で、子どもたちは元気に遊んでいます

子どもを産み育てやすい環境を目指して

人口減少対策の取り組みとして、子どもを産み育てやすい環境を実現するための事業を実施しました。

- 矢沢保育園園舎改築、4月1日落成
- 不妊治療を受ける夫婦の経済的負担をさらに軽減するため、治療費の助成限度額を見直し(4月1日以降の特定不妊治療から適用)
- 保護者の経済的負担をさらに軽減するため、小学生の医療費の自己負担額を引き下げ(8月1日以降の診療分から適用)
- こどものためのインフルエンザ予防接種費用の一部を助成(10月1日～12月31日の予防接種が対象)

福祉施設の充実を図る

高齢者が慣れ親しんだ地域で心身ともに健康で生きがいを持って生活できるまちを目指し、四つの老人福祉施設・地域密着型サービス施設が開設しました。また、障がいのある児童・生徒の放課後や夏・冬休み中などの発達を支援する事業所も開設しました。

- 地域密着型特別養護老人ホーム
 - ▷ 特別養護老人ホーム花あかり、4月1日開設
 - ▷ 特別養護老人ホームサンガ、6月1日開設
- 小規模多機能型居宅介護施設
 - ▷ なごみホームうきた、4月1日開設
 - ▷ 小規模多機能ホームいづな、4月1日開設
- 放課後等デイサービス第3たんぼぼ、6月1日開設



レクリエーションを楽しむ小規模多機能ホームいづなの利用者の皆さん



イーハトーブ・アニメフェスティバルでは、アニメが上映されたほか、アニメ映画監督の高畑勲さんなどが出演

「賢治のまち花巻」を発信

賢治とその作品の新たな魅力を知っていただき、芸術・文化の振興と地域の活性化につなげるため、イーハトーブ・アニメフェスティバルを開催。そのほか、賢治に関わるさまざまな催しを行うことにより、「賢治のまち花巻」を広く発信しました。

- 宮沢賢治創造演劇公演・わらび座パフォーマンスバンド響「風の又三郎」花巻公演、4月26日開催
- 宮沢賢治賞・イーハトーブ賞贈呈式、9月22日開催
- イーハトーブ・アニメフェスティバル、10月11日・12日開催
- 賢治風のステージ、10月11日開催

産業の活性化に向けて

本市で生産されている農畜産物の認知度向上と消費拡大を図るため、市と農協、生産者が連携して首都圏などの消費地に足を運び、積極的にトップセールスを行いました。今後も、花巻産農畜産物の魅力を全国各地に情報発信していきます。

企業誘致活動により、ことしは木質バイオマス発電事業に取り組む企業と立地協定を締結。間伐材などを原料とした発電事業により、雇用の拡大や林業の振興、再生可能エネルギーの推進が期待されます。このような企業誘致活動に伴い、将来的に企業が立地する用地の不足が予測されるため、新たな工業団地整備の検討を始めました。

- 農畜産物のトップセールス
 - ▷ 米：6月17日・18日、兵庫
 - ▷ 肉牛：7月24日・25日、東京
 - ▷ りんどう：8月24日・25日、東京
 - ▷ リンゴ：9月25日、盛岡 10月9日・10日、大阪
 - ▷ ネギ・シイタケ：10月25日・26日、東京
- 株式会社タケエイと企業立地協定、10月22日締結



りんどうのトップセールスの様子。東京都中央卸売市場で、市長が花巻産りんどうをPRしました

いわて花巻空港50周年迎える

いわて花巻空港が開港50周年を迎え、さまざまなイベントが行われました。本県の高速交通ネットワークの一翼を担う「空の玄関」は、現在、大阪、札幌、名古屋、福岡の4都市と定期便でつながっています。また、ことしは開港以来初となる国際定期チャーター便が台湾との間で就航するなど、同空港の果たす役割が大きくなっています。

- 春季国際定期チャーター便、4月17日～6月19日運航
- 開港50周年記念式典・記念講演会、9月19日開催
- スカイフェスタでブルーインパルスが展示飛行、9月23日実施
- 秋季国際定期チャーター便、10月11日～12月2日運航



ブルーインパルスの展示飛行が行われ、大勢の人が花巻空港に詰め掛けたスカイフェスタ

- ▽ 11月1日 「ホットスプリングスー花巻姉妹都市プログラム」の外務大臣表彰授与式がホットスプリングス市で開催
- ▽ 11月19日 交通死亡事故ゼロ250日継続表彰(11月14日達成)



岩手県道路整備促進総決起大会の様子

- ▽ 10月27日 岩手県道路整備促進総決起大会を本市で開催
- ▽ 10月24日 第44回全国ろうあ女性集會を本市で開催
- ▽ 10月24日 第40回岩手県精神保健福祉大会を本市で開催
- ▽ 10月24日 平塚市・花巻市友好都市提携30周年の記念式典を本市で開催
- ▽ 10月14日 市で開催
- ▽ 10月11日 第49回全国学童保育研究集會in岩手を本市で開催
- ▽ 10月11日 十和田市・花巻市友好都市提携25周年の記念式典を本市で開催
- ▽ 8月23日 似内橋が完成
- ▽ 6月26日 南部杜氏協会創立100周年記念事業を実施
- ▽ 5月24日 花巻市博物館が入館30万人を達成
- ▽ 4月24日 S.L.銀河がJR釜石線で行われたS.L.銀河出発式
- ▽ 2月5日 上田市長が就任
- ▽ 4月12日 S.L.銀河がJR釜石線で行われたS.L.銀河出発式

- ▽ 5月24日 花巻市博物館が入館30万人を達成
- ▽ 6月25日 南部杜氏協会創立100周年記念事業を実施
- ▽ 6月26日 似内橋が完成
- ▽ 8月23日 似内橋が完成
- ▽ 8月23日 第22回日韓中ジュニア交流競技会岩手県大会花巻を本市で開催
- ▽ 10月11日 十和田市・花巻市友好都市提携25周年の記念式典を本市で開催



JR花巻駅で行われたS.L.銀河出発式

- ▽ 2月5日 上田市長が就任
- ▽ 4月12日 S.L.銀河がJR釜石線で行われたS.L.銀河出発式



ことしは
こんなこともありました